

Heute Geschichten und Bastelaktion im Heineanum

Osterküken tummeln sich im Foyer des Museums

Halberstadt (phb/sc). Im Foyer eines Museums würde man sie wohl am wenigsten erwarten – flauschige kleine Osterküken. Aber bis morgen sind im Eingang des Städtischen Museums Halberstadt solche Hühnerküken zu bewundern. Alle kleinen und großen Museumsbesucher können in einen Brutkasten schauen und das bunte Treiben der Küken erleben.

Der seit über einer Woche im Museum aufgestellte Brutapparat ersetzt den natürlichen Brutvorgang einer Henne. In den Eiern entwickeln sich die Küken. Der Entwicklungsvorgang wird zudem in der Vitrine des Heineanums (Ausstellung „Welt der Vögel“) dargestellt, und ein informatives Faltblatt ist an der Museumskasse erhältlich. Wenn die künstliche Bebrütung optimal gelingt, schlüpfen die kleinen Küken.

Ferienprogramm im Heineanum

Heute bietet das Heineanum begleitend die Ferienveranstaltung „Familie Gartenrotschwanz und ihren Freunden“ mit einem unterhaltsamen Frühlingsprogramm für Kinder rund um den diesjährigen Vogel des Jahres an. Dazu erzählt Marli Harder eine Geschichte aus ihrem Naturerlebnis-Büchlein. Anschließend ist das Basteln von Osterstrauß-Schmuck angesagt. Los geht es damit heute um 10 Uhr und um 15 Uhr. Informationen und Anmeldungen unter Telefon (0•39•41)•55•14•74.

Das „Gartenrotschwanz-Programm“ mit Musik und Geschichte gehört ganzjährig zum umfangreichen museumspädagogischen Angebot des Vogelkundemuseums; Schulveranstaltungen mit Bastelaktionen erfolgen nach Absprachen. Auskunft und Informationen erteilt Heineanum-Mitarbeiterin Evelyn Winkelmann gern unter Telefon (0•39•41) 55 14•63 oder per E-Mail an winkelmann@halberstadt.de.



Lisa Marie Ernst (rechts) kontrolliert täglich die Temperatur im Brutapparat im Foyer des Museums. Foto: Evelyn Winkelmann